



Sergio Mayer 'confunde' reforma del Poder Judicial ;con una al Legislativo!... y lo tunden en redes

Sergio Mayer, exintegrante de 'La Casa de los Famosos', actor y diputado por parte de Morena, está siendo criticado en redes sociales por confundir la Reforma al Poder Judicial que fue aprobada durante la madrugada de este miércoles con "reforma al Poder Legislativo".

A través de un video compartido en su cuenta de Instagram, Mayer reveló que estuvo presente en el deportivo Mixhuca, la sede alterna a la Cámara de Diputados, donde se llevó a cabo la discusión y votación sobre la Reforma Judicial.

Sin embargo, sus palabras 'lo traicionaron' al decir que estaba sesionando en la sede alterna para sacar la reforma al Poder Legislativo".

"Estamos sesionando en la sede alterna para sacar la reforma al Poder Legislativo, y miren, nos trajeron la Casa del Trompo", dijo Sergio a sus seguidores.

El video continúa con Mayer 'presumiendo' que fue Cuauhtémoc Blanco quien pidió el servicio de la taquería y señalando dónde hay sucursales de la misma.

Dicho comentario provocó las críticas de cientos de internautas que cuestionaron su presencia precisamente en el Poder Legislativo, así como su conocimiento sobre la polémica Reforma Judicial.

La Secretaría de la Función Pública explica que la soberanía nacional reside originalmente en el pueblo, pero esta se ejerce a través de los tres Poderes de la Unión, que son el Poder Ejecutivo, Legislativo y Judicial.

<https://www.radioformula.com.mx/nacional/2024/9/4/sergio-mayer-confunde-reforma-del-poder-judicial-con-una-al-legislativo-lo-tunden-en-redes-831731.html>